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ПРОМЫШЛЕННОСТЬ 

УПАЛА, НО ОТЖАЛАСЬ
Перефразируя классика, заме-

тим, что все благополучные пред-
приятия похожи друг на друга, все 
«несчастливые» «несчастливы» по-
своему. А социально-экономичес-
кий кризис, словно катализатор, 
только резче проявил их сильные и 
слабые стороны. Вот как говорит об 
этом руководитель департамента 
имущества, промышленности и ин-
форматизации Ю.В. Коростелкин: 

— Ситуация на каждом предпри-
ятии складывается по-разному, но 
вывод можно сделать один: там, где 
руководители правильно оценили 
обстановку и приняли своевремен-
ные антикризисные меры, ситуация 
оставалась и остаётся управляе-
мой, сохранен коллектив, не пущен 
по ветру производственный потен-
циал, что позволило в условиях 
оживления на рынке не упустить 
своих потребителей. Кризис остро 
обозначил те болевые точки, кото-
рые имелись в производстве ранее: 
низкая эффективность, слабая ин-
новационная и инвестиционная ак-
тивность, высокая степень износа 
основных производственных фон-
дов, недостаточное внимание к 
формированию маркетинговых 
служб. Не секрет: многие руководи-
тели, да и собственники предпри-
ятий, оказались просто не готовы к 
эффективной работе в новых эконо-
мических условиях. 

Справедливости ради заметим, 
что отжаться орловским товаропро-
изводителям было посложнее, чем 
промышленным производствам 
других регионов, ведь падение объ-
ёмов промышленного производства 
в нашей области оказалось значи-
тельно ниже среднероссийского 
уровня. 

Причины хорошо известны. Преж-
де всего, виновата сложившаяся 
структура промышленности регио-
на: почти 80% приходится на обра-
батывающие производства, где оп-
ределяющую роль играют предпри-
ятия трех отраслевых групп — ма-
шиностроения, металлургии и пи-
щевой промышленности. Сокраще-
ние экспортных контрактов, сниже-
ние спроса на изделия для строи-
тельной отрасли и сферы ЖКХ, ав-
томобильной промышленности 
обусловили сильное падение про-
изводства в металлургии и машино-
строении. Кстати, в докризисный 
период эти две отрасли давали бо-
лее половины объёмов обрабатыва-
ющих производств. Пищевая про-
мышленность оказалась менее под-
верженной воздействию кризиса. 
Однако, занимая весьма приличную 
долю (около 35%) в объёме обраба-
тывающих производств, она не 
смогла компенсировать существен-
ное падение производства в других 
сферах. 

Тем более что в спиртовой и ли-
керо-водочной отраслях сложилась 
критическая ситуация. По данным 
Ю.В. Коростелкина, из пяти спир-
тозаводов на плаву всего два, а 
водку производят только ливен ский 
«Этанол» да недавно заработавшая 
после двухлетнего перерыва «Ор-
ловская крепость». Объём производ-
ства водки составил всего 10% (!) 
к уровню прошлого года. А это — 
существенная потеря акцизов и 
других поступлений в областной 
бюджет. 

Ещё одна причина нашего низко-
го падения — высокая степень ин-
теграции экономики области в об-
щероссийский рынок: 80—85% всех 
потребляемых промышленным сек-
тором ресурсов ввозится из-за пре-
делов региона. Примерно столько 
же произведённой нами продукции 
вывозится. А резкое падение плате-
жеспособного спроса в смежных от-
раслях и других регионах привело к 
значительному снижению произ-
водства, в первую очередь в маши-
ностроении и металлургии. 

Дестабилизирующе сказалась 
также незначительность в общем 
объёме производства государст-
венного и оборонного заказов (по-
рядка 2—3%), подтвержденных ста-
бильным финансированием. 

Однако, несмотря на всё это, уже 
с конца лета наша промышленность 
начала потихоньку отжиматься. 
Оживился спрос  в большинстве ры-
ночных сегментов. На ряде пред-
приятий пошли в рост объёмы про-
изводства. Внушительно сократи-
лось количество работающих в ре-
жиме неполной занятости — с 16 до 
четырёх тысяч человек. В самом де-
ле, статистика обнадёживает: про-
мышленное производство в сентяб-
ре выросло в 1,6 раза по сравнению 
с августом и превысило даже уро-
вень сентября прошлого года на 
19%. Индекс промышленного про-
изводства за девять месяцев соста-
вил 65,1% — выше показателя за 
восемь месяцев на 4,8%. При этом 
по обрабатывающим производ-
ствам он составил 61,5% (рост — 
5,5%). По итогам девяти месяцев 
среднемесячная заработная плата 
осталась на уровне прошлого года и 
составила 12 тыс. рублей.  Несмот-
ря на кризис, продолжаются инве-
стиции в промышленность, которые 
к  концу года составят  около 
2,5 млрд. рублей. 

Особо следует отметить, что 
впервые за весь год получили воз-
можность загрузить производствен-
ные мощности предприятия чёрной 
и цветной металлургии. Наблюдает-
ся рост заказов на машинострои-
тельных предприятиях, восстанав-
ливается загрузка ливенских произ-
водителей насосного оборудова-
ния. 

Один из лидеров отечественной 
легкой промышленности — ОАО 
«Гамма», несмотря на кризис, про-
должает увеличивать объём произ-
водства. Устойчиво работают и дру-
гие предприятия этой отрасли: 
швейная фабрика «Радуга», «Сереб-
ряная нить».

— Дополнительный эффект мы 
ожидаем получить от принимаемых 
сегодня на федеральном и регио-
нальном уровнях мер по поддержке 
спроса на дорожно-строительную и 
коммунальную технику, — отметил 
Ю.В. Коростелкин. — Уже заключе-
ны контракты на закупку орловской 
техники на сумму более 50 милли-
онов рублей для нашей области, а 
по другим регионам и для обслужи-
вания федеральных трасс — почти 
на 400 миллионов.

Словно бросая вызов кризису, 
некоторые наши предприятия в не-
простых финансово-экономических 
условиях продолжали освоение но-
вых видов продукции. Так, группой 
предприятий «Протон» освоено про-
изводство актуальных сегодня энер-
госберегающих светильников и 
ламп, в том числе и для  жилищно-
коммунального хозяйства. «Ливгид-
ромаш» выпускает насосы для атом-
ной энергетики. Болховский завод 

полупроводниковых приборов раз-
работал ряд новых изделий для же-
лезнодорожного транспорта. 

«ПОТЕРЯННЫЙ» 

МИЛЛИАРД
Производственный потенциал 

Орловщины нужно восстановить как 
можно быстрее — ведь это основ-
ной источник пополнения доходной 
части областного бюджета. Между 
тем, по данным налоговой инспек-
ции, за девять месяцев этого года 
поступление налогов по основным 
видам экономической деятельности 
снизилось на 1 млрд. 765 млн. руб-
лей к соответствующему уровню 
2008-го. 560 млн. рублей недодала 
«пищёвка». На такую же сумму «про-
валила» бюджет и торговля (оптовая 
и розничная). Ещё 233 миллиона в 
областной «кошелёк» не поступило 

от металлургического  производ-
ства,  204 млн. рублей — за произ-
водством машин и оборудования... 

Как отмечалось на совещании, 
правительство области в рамках 
своих полномочий и возможностей 
будет делать всё возможное  для  
поддержки и стимулирования тех-
нического перевооружения, внед-
рения инноваций, повышения ин-
вестиционной активности и созда-
ния новых современных конкурен-
тоспособных производств. Но 
нельзя не учитывать и макроэконо-
мические проблемы, решения по 
которым должны приниматься на 
федеральном уровне. Здесь и высо-
кие, практически не поддающиеся 
прогнозированию цены на продук-
цию и услуги естественных монопо-
лий (например, на электроэнергию); 
громоздкая процедура получения 
банковских  кредитов и высокие 
процентные ставки по ним; недо-
статочно эффективная таможенная 
политика, снижающая потенциаль-
ные возможности российских пред-
приятий-экспортеров. Кстати,  пра-
вительством области несколько 
дней назад было направлено обра-
щение к руководителю Федераль-
ной таможенной службы с просьбой 
сохранить Ливенский таможенный 
пост. 

УКРАИНЦЫ — КОРОЛИ 

РОССИЙСКИХ 

БЕНЗОКОЛОНОК?
Работа в условиях кризиса требу-

ет предельного напряжения сил. 
Многие товаропроизводители не 
выдерживают гонки за удачей, схо-
дят с дистанции... ОАО «Промпри-
бор» из числа тех, что привыкли к 
роли победителя. Хотя, как честно 
признался генеральный директор 
этого предприятия Н.И. Кобылкин, 
«нас очень сильно затронул финан-
сово-экономический кризис — бы-
ло резкое падение объёма произ-
водства». 

Но не растерялись ливенцы — и 
выстояли. За последние месяцы 
«Промприбор»  практически вышел 
по объёму производства на уровень 
сентября 2008 года. Удалось снять 
самые острые проблемы. Сегодня 
здесь нет задолженности по нало-
гам и  заработной плате. Как сказал 
гендиректор, на днях подписан кон-
тракт на закупку оборудования для 
расширения производства. 

Сейчас на предприятии 1600 ра-
ботников. В самый критический пе-
риод было незначительное сокра-
щение. Но теперь появились перс-
пективные заказы и людей начали 
возвращать в цеха.

— Если не будет второй волны 
кризиса, то мы надеемся закончить 
2009 год нормально. Конечно, вый-

ти нам на уровень прошлого года 
будет трудно, однако мы приложим 
для этого все силы, — сказал 
Н.И. Кобылкин. 

Проводивший совещание первый 
заместитель губернатора и предсе-
дателя правительства Орловской 
области Б.М. Коновалов попросил 
руководителей предприятий откро-
венно говорить о проблемах: 

— Мы должны совершенно чётко 
знать, чем помочь каждому конкрет-
ному предприятию. 

Что касается «Промприбора»,  
проблема номер один для завода — 
рынок сбыта. Нет, он обширен: в 
России объём рынка бензоколонок 
составляет 2,5 млрд. рублей. Но 
«своя» (ливенский «Промприбор» и 
аналогичный серпуховской завод) 
доля здесь едва «закрывает» 500 
миллионов.

— Мы сдаём отечественный ры-
нок бензоколонок, — констатировал 
гендиректор «Промприбора»: — 
серпуховское предприятие практи-
чески «легло». Теперь всё активнее 
на российский рынок двигают укра-
инские товаропроизводители, аме-
риканские. 

Поэтому Н.И. Кобылкин предло-
жил с помощью региональной вла-
сти привлечь к этой проблеме вни-
мание топливных компаний. Ведь 
колонки, которые делают ливенцы, 
практически ничем не отличаются 
от импортных. 

— Обязательно посмотрим, что 
здесь можно сделать, — пообещал 
Б.М. Коновалов. — Может быть, сто-
ит провести совместное обсужде-
ние этой проблемы с представите-
лями топливных компаний непо-
средственно на «Промприборе». 

«ОРЛЭКС»: 

УТВЕРЖДЕН 

ПЛАН СПАСЕНИЯ
Хорошо известно, какое актив-

ное участие в судьбе попавшего под 
процедуру банкротства  ЗАО «Ор-
лэкс» принял губернатор области 
А.П. Козлов. В результате выполне-
ния его поручений на  заводе про-
изошли некоторые положительные 
подвижки.  

Недавно был утверждён план 
внешнего управления предпри-
ятия. Коротко о его концепции рас-
сказал внешний управляющий «Ор-
лэкса» В.М. Червяков. Предполага-
ется сохранение ЗАО «Орлэкс» как 
единого производственного комп-
лекса. Будет проведена оптимиза-
ция организационно-штатной 
структуры и численности персона-
ла, а также всех видов расходов 
предприятия, связанных с произ-
водством приборной продукции. 
Кроме этого, есть возможность 
увеличения объёмов производства 
продукции военного назначения и 
других видов рентабельной при-
борной продукции. Непрофильное 
имущество предприятия будет ре-
ализовано для погашения имею-
щейся кредиторской задолженно-
сти. При этом планом учитывается, 
что продаваемые объекты недви-
жимости будут использоваться 
собственниками для размещения 
новых производств, что будет спо-
собствовать общему росту рабочих 
мест. 

По итогам первого полугодия 
2009 года среднемесячные доходы 
предприятия составили 34 млн. руб-
лей, в том числе от реализации то-
варной продукции — 22 миллиона. 
При этом расходы предприятия со-
ставили 49 млн. рублей в месяц. В 
плане внешнего управления рассчи-

тана точка безубыточности пред-
приятия, которая составляет 41 млн. 
рублей. 

В результате переговоров с ос-
новным кредитором при непосредс-
твенном участии руководства обла-
сти начиная с октября предприяти-
ем приобретается сырьё, материа-
лы и комплектующие, необходимые 
для загрузки производственных 
мощностей до конца нынешнего го-
да. За это время планируется про-
извести готовой продукции на сум-
му до 100 млн. рублей — в зависи-
мости от заказов. Предприятию уда-
лось сохранить отношения со всеми 
своими крупными потребителями — 
такими, как «Атлант» (Минск), «Ин-
дезит» (Липецк), АвтоВАЗ (Тольят-
ти). Продолжает работать с орлов-
скими приборостроителями и 
КамАЗ, правда, объём заказов  су-

щественно уменьшился. Есть также 
надежда на заказы со стороны обо-
ронных предприятий. Как сказал 
внешний управляющий, продукция 
«Орлэкса» по-прежнему остаётся 
востребованной на рынке и потре-
бители подтверждают свои намере-
ния продолжить сотрудничество с 
заводом. Таким образом, если всё 
пойдёт нормально, уже во втором 
квартале 2010 года планируемый 
объём продаж продукции «Орлэкса» 
может составить необходимую для 
достижения точки безубыточности 
сумму — 41 млн. рублей в месяц. 

ЗА ДЕНЬГАМИ... 

В КИТАЙ
Конечно, прозвучала на совеща-

нии и злободневная тема кредито-
вания. Без серьёзных и, что особен-
но важно, щадящих финансовых 
вливаний реальную экономику не 
поднять. Это прекрасно знают все, 
кроме... самих банкиров. Сегодня 
на поддержку  банковского сектора 
выделены многомиллиардные гос-
средства. Но почему-то выходит иг-
ра в одни ворота: гигантские сред-
ства оседают в недрах финансовых 
институтов. До промышленного 
производства доходят крохи, и то 
под разорительные проценты. 

Казалось бы, надо осыпать де-
ньгами ОАО «Мценский литейный 
завод» — только бы не выставляло 
работников за проходную. И пред-
приятие сегодня, по словам его ди-
ректора В.А. Каськова, напряжённо 
работает и имеет неплохие перс-
пективы. Особенно по чугунолитей-
ному производству, которое сейчас 
загружено на 102%. 

— Мы выпустили на этой неделе 
15-миллионный анкер, — рассказал 
В.А. Каськов. — Очень перспектив-
ное направление. Сейчас РЖД заку-
пает в Италии автоматические ли-
нии по производству шпал, и только 
наш, мценский, анкер подходит под 
это. Бороться приходится с КамА-
Зом, ГАЗом, ВАЗом — выиграть тен-
дер у таких гигантов не так-то про-
сто. 

Мценские металлурги выиграли. 
Прошёл тендер по закупке дополни-
тельного оборудования в чугуноли-
тейный цех, что позволит увеличить 
производство в 2,5 раза! Но... если 
вопрос коротких кредитов удаётся 
решать со Сбербанком, то длинные, 
увы, не проходят... 

Борьба с российскими банками 
напоминает борьбу с ветряными 
мельницами. Поэтому генеральный 
директор ЗАО «Сетчатые изделия» 
В.И. Судонин предпочитает более 
реалистичный путь достижения це-
ли. Увы, непатриотично, зато дина-
мично: оформление кредита в Ки-
тае, куда орловское предприятие 

обратилось за деньгами, заняло 
ровно четыре дня. Потребовалась 
заявка — и ничего больше. Дальше 
китайская страховая компания поз-
вонила в наш Сбербанк, где обслу-
живаются «Сетчатые изделия», в на-
логовую инспекцию — и в течение 
четырёх дней кредит был получен. 

— В Сбербанке мы обслуживаем-
ся 13 лет, и процедура оформления 
кредита занимает от трёх месяцев 
до полугода, — не без горечи пове-
дал гендиректор. — И это, заметьте, 
только краткосрочный кредит. А 
ведь сегодня нас, как, думаю, и мно-
гих других промышленников, годо-
вой кредит не устраивает. Нам нуж-
ны деньги на срок от трёх до пяти 
лет. Если же мы не проведём техни-
ческое перевооружение, то не ре-
шим свою кадровую проблему. Ник-
то из молодёжи не пойдёт работать 
на то оборудование, которое у нас 
сегодня есть... 

Самое нелепое в том, что этих са-
мых финансовых ресурсов в наших 
банках — ешь не хочу. Б.М. Конова-
лов рассказал, что накануне сове-
щания «мы переговорили с банка-
ми» (Сбербанк, Россельхозбанк). 
Кредитных ресурсов хватает —  у то-
го же Сбербанка сегодня есть воз-
можность разместить в нашей обла-
сти 6 млрд. рублей. Значит, нужно 
плотнее поработать с банкирами, 
сделал вывод Борис Михайлович. 
Кстати, есть по этому поводу и пору-
чения губернатора А.П. Козлова. 

РЕБЯТА, 

УНОСИТЕ НОГИ...
Чрезвычайно важную тему под-

нял новый глава агрохолдинга «Ор-
ловская Нива» С.А. Будагов. Здесь 
значительно увеличили производ-
ство муки. Есть контракт на её пос-
тавку военным — каждый месяц по 
шесть вагонов, а также для пред-
приятий детского питания. 

Чётко работает и другое звено 
цепочки — изготовление из муки 
хлебобулочных изделий. Планиру-
ется полное перевооружение всех 
заводов «Орловской Нивы». 

Ещё одно звено замкнутого цик-
ла — производство комбикормов: в 
этом году открыт новый цех по про-
изводству комбикормов для выра-
щивания птицы в Ливнах. Ежесуточ-
но будет производиться 220 тонн. 
Производство мяса птицы будет 
увеличено с 5,7 тыс. тонн в год до 11 
тысяч. 

Есть задумка полностью перево-
оружить Кромской молокозавод, 
чтобы, как сказал С.А. Будагов, «всё 
своё молоко там перерабатывать» и 
чтобы «не просить Брянск покупать 
молоко, а продавать его самим в ви-
де переработанной продукции». 

Планы грандиозные. Но вот не 
тесновато ли будет на рынке сбыта с 
тем же мясом птицы? 

Как известно, Белгород везде 
торгует таким мясом, в том числе и 
в Орле. Но когда «Орловская Нива» 
попыталась продавать мясо птицы в 
Белгороде, ничего из этой затеи не 
вышло. «Нам прямо сказали, — 
вспомнил Сергей Аристеевич, — 
мол, ребята, уносите ноги». 

Было ещё одно подобное наме-
рение — сунуться со своей продук-
цией в Липецк. С тем же успехом — 
сразу предупредили: даже не пы-
тайтесь. 

Что же, опустить руки? Деятель-
ный С.А. Будагов предлагает контр-
меру: открыть где-то 50—60 торго-
вых точек под брендом «Родное се-
ло». Такая, своя, сеть магазинов, 
считает глава «Орловской Нивы», 
помогла бы нам вытеснить всех тор-
говых «варягов», чьи налоги уходят в 
Краснодар, Курск — куда угодно, 
кроме Орла. 

— И если мы доведём эту линию 
до логического конца, — уверен 
С.А. Будагов, — то полностью обес-
печим Орёл и всю область нашей 
местной качественной продукцией 
— и мясом птицы, и мукой, и, если 
надо, своим молоком. 

Честно признаемся, такое на-
правление мысли нам по душе. Ду-
мается, и тысячам жителей Орлов-
щины тоже. Нужно использовать 
максимально своё — то, что произ-
водят наши многочисленные про-
мышленные и сельскохозяйствен-
ные предприятия. Ведь это наши 
рабочие руки, наши заработные 
платы, налоги в наш бюджет. Это на-
ша уверенность в завтрашнем дне. 

— Все поднятые на совещании 
актуальные вопросы, — заверил его 
участников первый заместитель гу-
бернатора и председателя прави-
т е л ь с т в а  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
Б.М. Коновалов, — обязательно бу-
дут зафиксированы, тщательно про-
анализированы, и мы постараемся 
их решить. 

Борис Михайлович от имени гу-
бернатора области поблагодарил 
руководителей предприятий за со-
хранение своих производств и кол-
лективов, за проделанную в этом 
тяжёлом кризисном году напряжён-
ную работу. 

Николай СОЛОПЕНКО.

Фото Сергея МОКРОУСОВА. 

Указом губернатора Орлов-
ской области от 7 сентября 2009 
года № 282 утвержден порядок 
размещения сведений о дохо-
дах, об имуществе и обязатель-
ствах имущественного характе-
ра лиц, замещающих государ-
ственные должности Орлов ской 
области, служащих, замещаю-
щих должности государствен-
ной гражданской службы Ор-
ловской области, включенные в 
перечень, установленный нор-
мативным правовым актом гу-
бернатора Орловской области, 
и членов их семей на официаль-
ных сайтах государственных 
органов Орловской области и 
предоставления этих сведений 
для опубликования общерос-
сийским и областным средст-
вам массовой информации.

Установлено, что на офици-
альных сайтах размещаются и 
средствам массовой информа-
ции предоставляются для опуб-
ликования следующие сведе-
ния о доходах, об имуществе и 
обязательствах имущественно-
го характера:

а) перечень объектов недви-
жимого имущества, принадле-
жащих гражданскому служаще-
му, его супруге (супругу) и не-
совершеннолетним детям на 
праве собственности или нахо-
дящихся в их пользовании;

б) перечень транспортных 
средств с указанием вида и 
марки, принадлежащих на пра-
ве собственности граждан-
скому служащему, его супруге 
(супругу) и несовершеннолет-
ним детям;

в) декларированный годовой 
доход гражданского служаще-
го, его супруги (супруга) и не-
совершеннолетних детей.

Гражданские служащие, в 
должностные обязанности ко-
торых входит работа со сведе-
ниями о доходах, об имуществе 
и обязательствах имуществен-
ного характера, несут в соот-
ветствии с законодательством 
РФ ответственность за несоб-
людение настоящего порядка, 
а также за разглашение сведе-
ний, отнесенных к государст-
венной тайне или являющихся 
конфиденциальными.

Данный указ принят в соот-
ветствии со статьей 20 Феде-
рального закона от 27 июля 
2004 года № 79-ФЗ «О государ-
ственной гражданской службе 
Российской Федерации», ста-
тьей 8 Федерального закона от 
25 декабря 2008 года № 273-ФЗ 
«О противодействии корруп-
ции», Указом Президента Рос-
сийской Федерации от 18 мая 
2009 года № 561, во исполне-
ние Закона Орловской области 
о т  2 8  а в г у с т а  2 0 0 9  г о д а 
№ 956-0З «О внесении измене-
ний в Закон Орловской области 
«О противодействии корруп-
ции».

Полностью текст указа раз-
мещен на портале Орловской 
области в сети Интернет в раз-
деле «Законодательство/Офи-
циальное опубликование нор-
мативных правовых актов».

ПОСТАНОВЛЕНИЯ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Постановлением правитель-
ства Орловской области от 13 
октября 2009 года № 198 обра-
зована межведомственная экс-
пертная комиссия по рассекре-
чиванию архивных документов, 
созданных в процессе деятель-
ности органов КПСС, ВЛКСМ, 
других ликвидированных орга-
низаций, не имеющих право-
преемников.

*  *  *
Постановлением правитель-

ства Орловской области от 13 
октября 2009 года № 199 ут-
вержден перечень рыбопро-
мысловых участков Орловской 
области. Управлению по охране 
и использованию объектов жи-
вотного мира, водных биологи-
ческих ресурсов и экологичес-
кой безопасности Орловской 
области поручено организовать 
работы по предоставлению в 
пользование рыбопромысло-
вых участков в соответствии с 
действующим законодательст-
вом. 

Внесены изменения в Поста-
новление коллегии Орловской 
области от 15 августа 2008 года 
№ 247: утверждены новый со-
став комиссии по определению 
границ рыбопромысловых уча-
стков и новый состав комиссии 
по проведению конкурса на 
право заключения договора о 
предоставлении рыбопромыс-
лового участка для осуществ-
ления товарного рыбоводства. 

Пресс-служба  губернатора.

Неприятность эту мы переживём
Орловская промышленность начинает понемногу выходить из кризиса
Мрачные прогнозы аналитиков и экспертов, предре-

кающих России вторую волну кризиса, которая может 

превратиться в девятый вал и смести всё, к счастью, по-

ка не подтвердились. Больше того — надо полагать, это 

следствие работы антикризисных триллионов рублей, 

брошенных на спасение отечественной экономики, — 

сразу в нескольких отраслях производства за последние 

месяцы отчётливо проявились позитивные моменты: 

растёт выпуск продукции, распрямляются скукоживши-

еся было объёмы заказов, оживилась инвестиционная 

деятельность, идёт модернизация оборудования, осва-

иваются новые виды продукции. 

О том же свидетельствует и ситуация в промышлен-

ном комплексе нашего региона. Детально она была про-

анализирована в минувшую пятницу на совещании в ад-

министрации области, которое провёл первый замести-

тель губернатора и председателя правительства Орлов-

ской области Б.М. Коновалов.

УКАЗ 
ГУБЕРНАТОРА 

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ОФИЦИАЛЬНО СОВЕЩАНИЕ


